



VERLAG KARL ALBER



Leben als Sein

Von Peter Heuer

2024, 473 S., brosch., 114,- €

ISBN 978-3-495-99326-2

(Biophilosophie, Bd. 4)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99326-2

Wie jede Wissenschaft braucht auch die Biologie ihre Philosophie. Denn ohne klare Grundbegriffe kann sie ihren Gegenstandsbereich weder begreifen noch ordnen. „Leben als Sein“ erarbeitet eine solche Philosophie durch Klärung des Begriffs der ‚Lebendigkeit‘. Lebendigkeit, so bereits Aristoteles, ist nicht nur eine Eigenschaft des Lebewesens, sondern seine Art der Existenz bzw. sein zeitliches Sein im Vollzug.

Ausgehend von diesem Verständnis wird es möglich, Belebtes und Unbelebtes grundsätzlich zu unterscheiden, und z.B. die Möglichkeiten und Grenzen von synthetischer Biologie und künstlicher Intelligenz auszuloten. – Peter Heuer hat Philosophie, Biologie und Psychologie studiert und forscht zur Ontologie der Natur und des subjektiven Geistes.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Leben als Sein

By Peter Heuer

2024, 473 pp., pb., € 114.00

ISBN 978-3-495-99326-2

(Biophilosophie, vol. 4)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99326-2

Like every science, biology also needs its philosophy. Because without clear basic concepts, it can neither understand nor organize its subject area. "Leben als Sein" („Life as Being“) develops such a philosophy by clarifying the concept of ‚aliveness‘. Aliveness, according to Aristotle, is not just a property of a living being, but its mode of existence or its temporal being in process. Based on this understanding, it

is possible to make a fundamental distinction between the animate and inanimate and, for example, to explore the possibilities and limits of synthetic biology and artificial intelligence.

Peter Heuer studied philosophy, biology and psychology and researches the ontology of nature and the subjective mind.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

